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ATA DE REUNIÃO  - CONSELHO GESTOR DO PNMAR 1 
 2 
22ª Reunião Ordinária do Biênio 2021/2023 3 
Data da reunião: 26 de Maio de 2023 4 
Horário: 15h15min às 16h10min  5 
Local: Reunião virtual pelo aplicativo Zoom 6 
 7 
Participantes:  8 
Cristina Rosa – Biblioteca Ravi (Conselheira) 9 
Francisco Godoy – SMC ( Conselheiro) 10 
Gabriela De Nadai – DDA/SEURBS (Conselheira) 11 
Luiz Félix de Souza Júnior –  SEPAC ( Conselheiro) 12 
Maria Alice Correa Tocantins – ICMBIO ( Conselheira) 13 
Mariana Ferreira – Corredor Ecológico (Conselheira) 14 
Monique Silva – Secretaria de Educação e Cidadania (Conselheira) 15 
Walderez Moreira – UNIVAP (Conselheira) 16 
 17 
 Pauta: 18 

• 15:00 – 15:10: Aguardar quórum ; 19 
• 15:10 – 15:15 Aprovação da Ata da reunião ordinária de 28/04/2023; 20 
• 15:15 – 15:45 Informes; 21 
• 15:45 – 16:00 Edital de nova composição do CGPNMAR; 22 
• 16:00 – 16:15 Avaliação e encaminhamentos para nova gestão. 23 

 24 
Gabriela deu início à 22ª reunião plenária às 15:15h, agradecendo a todos pela presença. Seguiu-se a 25 
aprovação da ata da reunião do dia 28/04/2023, sem sugestões de alteração. Gabriela iniciou os informes 26 
comunicando que foi enviada, por email, uma Carta do Grupo Consciência Ecológica (GCE) para o Prefeito, 27 
com cópia para o email pnmar@sjc.sp.gov.br, informando que foram encerradas as atividades do GCE. 28 
Gabriela sugeriu que seja solicitada a comunicação de encerramento através do envio de um Ofício 29 
direcionado ao Conselho Gestor. Mariana e Francisco concordaram com a solicitação de um ofício. Maria 30 
Cristina acrescentou que se eles encerraram as atividades, deveria ser informado também a data, para que 31 
se analise o período de encerramento. Gabriela então informou que o procedimento de Contratação de nova 32 
Empresa de Vigilância está em andamento e que conversou com Luiz Felix, representante da SEPAC, sobre o 33 
apoio da Guarda Municipal. Luiz Félix destacou que a GCM não tem condições de colocar equipe fixa no 34 
PNMAR, pois estão com grande demanda nas escolas municipais, devido aos atentados. Luiz Félix informou 35 
que haveria possibilidade de se realizar rondas, mas não há como garantir data e horário fixo. Maria Alice 36 
solicitou esclarecimento sobre o item da pauta, “Contratação de Empresa de Segurança”, e Gabriela 37 
esclareceu que foi contratada empresa em 2022, porém, após março de 2023, a empresa começou a 38 
apresentar falhas no pagamento de seus funcionários. A empresa foi comunicada sobre o descumprimento 39 
do contrato e, após o prazo, sem respostas, foi iniciado o processo de contratação de nova empresa, porém 40 
o procedimento administrativo ainda não foi finalizado, o que ocasionou na atual ausência de vigias no 41 
PNMAR. Gabriela deu prosseguimento aos informes e relembrou que em fevereiro de 2023, foi discutido em 42 
reunião do Conselho pela recondução dos atuais membros, mas com os acontecimentos na composição do 43 
Conselho e CTs, foi decidido, na última reunião do dia 28/04, por novo processo de composição e publicação 44 
de edital, o que ajudaria na divulgação do Conselho, podendo ainda atrair novas entidades. A composição 45 
deverá ser conforme o estabelecido no Decreto 18.523 de 2020. Gabriela destacou que o processo para a 46 
nova composição será: Prorrogar a composição atual para possibilitar o acompanhamento do processo de 47 
Chamamento e Inscrições; Composição da Comissão Organizadora; Publicação do Edital de Chamamento; 48 
Análise da documentação dos inscritos; Posse do novo CGPNMAR (2023-2025). Gabriela questionou os 49 
membros sobre a possibilidade de prorrogação da atual composição até julho ou agosto. Francisco Godoy se 50 
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manifestou concordando com a prorrogação, por uma questão de praticidade. Mariana, Maria Alice, 51 
Monique, Gabriela e Walderez concordaram também com a prorrogação. Maria Cristina se manifestou 52 
concordando, mas discordou que em fevereiro havia sido decidido pela não realização de novo processo, 53 
lembrando que um novo processo daria oportunidade para outras entidades participarem. Walderez, atráves 54 
do chat, informou os membros que estará de férias de 1 a 31 de julho. Em seguida, Gabriela pediu para que 55 
os membros fizessem avaliação da atual gestão do CGPNMAR, iniciada em 2021, destacando os pontos fortes 56 
e fracos. Gabriela iniciou avaliando que, como sua primeira experiência, no geral achou bem ricos os 57 
encontros do Conselho e das CTs, destacando a participação e dedicação de todos os membros. Como ponto 58 
fraco, destacou que colocou muita expectativa, mas que parte do que se planejava realizar não foi possível 59 
acontecer. Maria Alice se manifestou dizendo que analisa muitos pontos fortes, mas nesse final, como ponto 60 
fraco, seria o problema de comunicação em relação ao anúncio de abertura do parque e que para o próximo 61 
período, deve haver mais transparência. Francisco Godoy avaliou que o CGPNMAR teve um desempenho 62 
muito bom, inclusive com a participação da Paula e Klécia, e disse que espera que o Conselho possa dar 63 
continuidade com a mesma empolgação e tentar compensar a ausência delas. Mariana destacou que, de 64 
pontos fortes, o CGPNMAR teve uma condução muito boa, e que a realização das reuniões de forma online 65 
foi muito positivo, pois facilita a presença dos membros, e sugeriu que futuramente sejam agendadas, com 66 
antecedência, reuniões presenciais, uma ou duas vezes ao ano. Mariana ainda destacou como pontos fracos 67 
a lentidão em alguns assuntos e que considera que a prefeitura de São Jose dos Campos não se apropriou do 68 
parque, e para próxima gestão é importante motivar os futuros membros e que se traga prefeito e secretários 69 
para algumas reuniões, para que ocorra essa apropriação. Francisco Godoy parabenizou a manifestação de 70 
Mariana e destacou que foi bem clara, e concordou com as reuniões presenciais, com a presença do 71 
Secretário, e que o CGPNMAR possa convidar a comunidade do entorno do parque para as reuniões. 72 
Monique, através do chat, se manifestou dizendo que chegou em meio a formação dessa gestão (a partir de 73 
2022), e que embora não tenha acompanhado todo o período, acredita que o Conselho foi bem gerido e 74 
realizou o que se propôs a fazer, destacando a construção da nova identidade visual, a reorganização do 75 
espaço, dentro das possibilidades, primeiros encaminhamentos para o compartilhamento do parque com a 76 
população, como pontos a pensar, apontou que seja dada continuidade às ações formativas para que a 77 
visitação das escolas seja possível. Walderez comentou, através do chat, que concorda com os pontos fracos 78 
e fortes citados e acrescentou a continuidade das reuniões como ponto positivo, e destacou que a presença 79 
do Secretário em algumas das reuniões é essencial. Gabriela esclareceu para Monique e os demais membros 80 
que o curso de monitores está contratado, porém, o auxílio financeiro para os participantes, conforme 81 
discutido na CT de Uso Público, depende de aprovação legal, cujo processo já está em andamento. Gabriela 82 
acrescentou que concorda com a sugestão da presença do Secretário nas reuniões. Maria Cristina comentou 83 
que concorda com o que foi apontado por todos. Gabriela acrescentou como um ponto fraco o fato de que 84 
as reuniões não contaram com a presença do Sr. Osvaldo e que para a próxima gestão serão necessárias 85 
ações específicas para garantir a presença e participação das entidades de bairro. Gabriela agradeceu a 86 
participação de todos e informou que a próxima reunião será no dia 16 de Junho. A reunião foi finalizada às 87 
16:10h. 88 


